



# PROYECTO ESTUDIANTIL BOTARTE 6402

NIT N° 900.838.725-3

New York, Enero 15 de 2021

Señor Embajador  
**RAFAEL PAREDES PROAÑO**  
Embajada de Ecuador en Colombia  
Bogotá, D.C.

**Ref:** Solicitud de Audiencia

Su Excelencia;

Un grupo significativo de estudiantes de muchas Universidades de Colombia, le harán un sentido homenaje a los 6402 jóvenes inocentes, que según la JEP (Jurisdicción Especial para la Paz) fueron vilmente asesinados por esa monstruosidad de la que no se conoce precedente alguno en ningún país del mundo y que es denominada: “Falsos Positivos”, el nombre con que la prensa y la sociedad civil colombiana denominó al involucramiento de miembros del ejército de Colombia en el asesinato de jóvenes civiles no beligerantes, haciéndolos pasar como bajas en combate en el marco del conflicto armado interno de Colombia.

Ese homenaje lo harán los estudiantes el próximo lunes 30 de Agosto del año en curso, en la Ciudad de Bogotá con un “*Performance*” donde participarán 6402 universitarios provenientes no sólo de Bogotá, sino de Universidades de todas las ciudades de Colombia. Con base en ese “*Performance*” estamos produciendo un documental en varios idiomas para la plataforma Netflix que será ampliamente promocionado en Estados Unidos, América, Europa, Asia y África.

Con una estrategia bautizada “**BOTARTE**”, los estudiantes van a convocar en todos los países del planeta a un gran número de artistas plásticos que aspiramos intervengan con su ingenio y creatividad las botas que utilizarán los chicos en el “*Performance*”, para que las conviertan en obras de arte, y así puedan ser subastadas en las diferentes salas que tienen en el mundo ***Dorotheum, Sotheby’s, Christies, Bonhams y Phillips De Pury & Company*** en Londres, New York, Los Ángeles, Berlín, Ginebra, Bruselas, Milán, Múnich, Paris, Beijing, Hong Kong, Roma, Sidney, Madrid, Seúl, Zurich y Doha en Catar. Los ingresos producidos por esas piezas artísticas en cada una de esas subastas alrededor del mundo, serán destinados en su totalidad para las madres y familias de esas 6402 víctimas inocentes.

Ya hemos contratado a uno de los mejores fotógrafos del mundo para que registre el “*Performance*” de los estudiantes con sus botas en Bogotá; fotografía que dará la vuelta al planeta gracias a los más importantes medios de comunicación internacionales.

El propósito de reunirme con Usted Señor Embajador, además de hacerle una detallada y pormenorizada exposición de la logística del “*Performance*” estudiantil, es solicitarle muy respetuosamente nos facilite tres datos fundamentales para el éxito mundial del Proyecto:



# PROYECTO ESTUDIANTIL BOTARTE 6402

NIT N° 900.838.725-3

- 1.- El listado de los 50 (o más) artistas reconocidos de su país en artes plásticas (pintura y escultura) con sus direcciones de contacto para explorar la posibilidad de que algunos de ellos que deseen participar, reciban de nuestra parte un par de botas y las puedan intervenir artísticamente para luego subastarlas; entendiéndose que el dinero recaudado en la subasta por sus obras, será entregado en su totalidad a las madres de los jóvenes sacrificados inútilmente.
- 2.- El listado de sus diez (10) Universidades más importantes con dirección y persona de contacto, para que los estudiantes Universitarios de Colombia puedan convocar e invitar a los estudiantes de su país, y así explorar la posibilidad de que con su solidaridad, monten un "Performance" similar al que se va a llevar a cabo en Bogotá el lunes 30 de Agosto de 2021.
- 3.- El listado de los medios de comunicación más importantes de su país, con sus direcciones de contacto, para hacerles llegar las fotografías y las imágenes históricas que producirán los estudiantes de Colombia con su "Performance".

Confío en contar con su invaluable ayuda a este propósito.

Quedamos atentos de su respuesta

Cordialmente,

**RAFAEL E. OROZCO M.**  
Presidente

**NOTA 1:** ¿Cómo es el *Performance*? Los 6402 estudiantes universitarios, utilizando botas (pantaneras o llaneras) usándolas al revés, iguales a las que les colocaban los soldados a los jóvenes después de asesinarlos, se acostarán sobre una avenida principal de la Capital, haciéndose los muertos por varios minutos, mientras son fotografiados por drones que los sobrevuelan. Será su forma de protestar pacíficamente en silencio por el horror acaecido.

**NOTA 2:** Comunicación similar a esta, solicitando información, ha sido enviada a todos y cada uno de los Embajadores acreditados en Colombia.